

Gera: Dienstag, 13. Juni – UCI 4, 15.30 Uhr

Erfurt: Freitag, 16. Juni – CineStar 4, 11.15 Uhr



Annedroids: Die Kraft der Freundschaft Annedroids: The Science of Friendship

Im Mittelpunkt dieser 52-teiligen TV-Serie steht die Einzelgängerin Anne. Das elfjährige Mädchen hat ein außergewöhnliches Hobby: Auf dem Schrottplatz ihres Vaters macht sie Experimente mit ihren selbstgebaute Robotern und ihren drei Androiden PAL, Eyes und Hand. Dieses Geheimnis wollte sie eigentlich für sich behalten, bis eines Tages Nick, der neu in der Stadt ist, in ihrer Werkstatt steht und unbedingt ihr Assistent werden will. Außerdem schließt sich ihnen die etwas chaotische Shania aus der Nachbarschaft an. Zusammen sind die Drei ein gutes Team. Besonders dann, wenn etwas schief geht und die Androiden nicht das tun, was sie sollen. Deshalb hat Anne mit Nick und Shania ihr bisher kompliziertestes Experiment begonnen, nämlich das „Experiment Freundschaft“.

In dieser Folge taucht plötzlich Nicks Mutter auf dem Schrottplatz auf und wird vom Androiden Hand festgehalten. Nick bekommt Stubenarrest und darf den Schrottplatz nicht mehr betreten. Anne wiederum ist misstrauisch geworden und bricht das „Experiment Freundschaft“ sofort ab. Dabei hat sie aber nicht mit dem starken Willen ihrer Freunde und mit der Eigenständigkeit der Androiden gerechnet.

This 52-part TV series centres on Anne, who is a real loner. The eleven-year-old girl has an unusual hobby: at her father's scrap yard she experiments with self-constructed robots and her three androids, PAL, Eyes and Hand. She actually wanted to keep this secret to herself, but then one day Nick, who is new in town, appears in her workshop, determined to become her assistant. In addition, they are joined by the rather chaotic Shania from the neighbourhood. The three of them make a great team - especially when something goes wrong and the androids don't do as they are supposed to. That is why Anne, together with Nick and Shani, has begun her most complicated experiment to date, that is, the "experiment of friendship".

In this episode, Nick's mother suddenly appears at the scrap yard and is captured by Hand, one of the androids. Nick is confined to his room and no longer allowed to go to the scrap yard. Anne, in turn, has become mistrustful and immediately breaks off the "experiment of friendship". But she hasn't reckoned with her friends' strong will and the androids' independence.



J.J. Johnson

Der Producer, Gründungspartner sowie die kreative Kraft von Sinking Ship Entertainment hat seit der Firmengründung 2004 bereits 15 Serien produziert, darunter internationale Hits wie THIS IS DANIEL COOK, ANNEDROIDS und DINO DAN. 2015 war J.J. Johnson mit drei Serien jeweils für den Emmy Award in der Kategorie Regie nominiert und gewann ihn letztlich für ODD SQUAD. Für diese TV-Serie wurde er ein Jahr später erneut mit dem Emmy ausgezeichnet.

J.J. Johnson, der zudem in über 40 Ländern für seine National Geographic Kinder-Serie ARE WE THERE YET? WORLD ADVENTURE gefilmt hat, ist Zweiter Vorsitzender der Jugendmedien-Allianz in Kanada.

The producer, founding partner and creative force behind Sinking Ship Entertainment has already produced 15 series since founding the company in 2004, including international hits like THIS IS DANIEL COOK, ANNEDROIDS and DINO DAN. In 2015 J.J. Johnson was nominated for the Emmy Award for three series, each in the category Direction, and ultimately won the award with ODD SQUAD. He was awarded the Emmy again the following year for this TV series.

J.J. Johnson, who has also filmed in more than 40 countries for his National Geographic children's series ARE WE THERE YET? WORLD ADVENTURE, is deputy chairman of the Youth Media Alliance in Canada.

Kanada/Deutschland 2016

REGIE/DIRECTOR:

J.J. Johnson

Serie/Series (52 Folgen/Episodes)

Folge/Episode 10:

DIE KRAFT DER FREUNDSCHAFT

22 Min. – Farbe/Colour – DCP

BUCH/SCREENPLAY: J.J. Johnson,

Christin Simms

REDAKTION/COMMISSIONING EDITOR:

Tina Sicker, Anke Lindemann

KAMERA/CAMERA: Stepan Sivko

SCHNITT/EDITOR: Rod Christie

MUSIK/MUSIC: Michael-Paul Ella

SYNCHRONSPRECHER/DUBBING

ACTORS: Zalina Sanchez (Anne),

Nicolas Rathod (Nick),

Marie M. Ipoumb (Shania)

DARSTELLER/CAST: Addison Holley,

Jadriel Dowlin, Adriana Di Liello,

James Gangl, Raven Dauda, Jonny Gray,

Jayne Eastwood, Joey Nijem, Carson

Reaume, Aaron Feigenbaum

SENDER/TV STATION: KiKA, SRC,

TVOKids

PRODUZENT/PRODUCER: Matt Bishop

PRODUKTION/PRODUCTION COMPANY:

Sinking Ship Entertainment

KOPRODUKTION/COPRODUCTION

COMPANY: KiKA

WELTVERTRIEB/WORLD SALES:

Picture Box